
2021年度 第１回経営協議会 議事要旨 

 

１．日時 ： 2021年 6月 21日（月）14：00～16：20 

２．場所 ： 神戸市外国語大学 本部棟 2階 小会議室 

３．出席者：  田中理事長、伊藤副理事長、棱野理事、田村理事、光永理事、北見理事 

井野瀬委員、田中委員、長田委員、三上委員、安福委員、小林委員 

 

○議題 

１．審議事項 

（１）2020年度業務実績報告書（案）について 

（２）2020年度決算（案）について 

（３）規程の改正について 

（４）定款第 10条第 4項第 1号に定める選考会議委員の選出について 

２．報告事項 

（１）コロナウイルス感染症にかかる本学の対応について 

（２）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

３．その他（情報提供） 

（１）2020年度～2020年 6月までの主な事業、行事などについて 

（２）2021年度入試の実施状況について 

（３）2021年 3月末卒業生の就職実績について 

（４）海外の大学等との提携について 

（５）ジャック・ケルアック展について 

（６）日経キャリア「就職力ランキング」について 

 

○議事要旨 

 

議事に先立ち、理事長より委員の紹介があった。 

 

１．審議事項 

（１）2020年度業務実績報告書（案）について 

  田中理事長より、2020 年度業務実績報告書（案）について説明があり、大学運営に関わる第 3

章及び第 5章について賛成多数により承認された。 

   

（２）2020年度決算（案）について 

棱野理事より、2020年度決算にかかる財務諸表の概要について説明があり、賛成多数により承

認された。 

 

 



（３）規程の改正について 

  棱野理事より、理事会規程など計 5 件の規程改正について提案を行い、賛成多数により承認さ

れた。 

 

（４）定款第 10条第 4項第 1号に定める選考会議委員の選出について 

田中理事長より、選考会議委員の選出について説明があった。教育研究評議会からは専任教員

が選出されていることを踏まえ、当協議会からは学外者を選出した方がバランスが良いこと、ま

た、選考関係の事務が発生するため、事務局長を兼務する総務担当理事が適任であることから、

田中(康)委員、三上委員、棱野委員の 3 名が選出された。 

 

２．報告事項 

（１）コロナウイルス感染症にかかる本学の対応について 

田中理事長より、昨年度以降の本学における新型コロナウイルス感染症にかかる対応について

報告があり、併せて神戸市立看護大学と共同で実施する職域接種についても報告があった。 

 

（２）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

棱野理事より、神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について報告があった。 

  

３．その他（情報提供） 

（１）2020年度～2021年 6月までの主な事業、行事などについて 

田中理事長より、2020年度から 2021年 6月までの報道記録資料について報告を行った。 

 

（２）2021年度入試の実施状況について 

光永理事より、2021 年度入試における志願者数や志願者倍率、特徴的な事項について報告を行

った。 

 

（３）2021年 3月末卒業生の就職実績について 

田村理事より、2020年 3月末卒業生の就職状況について報告があった。 

 

（４）海外の大学等との提携について 

北見理事より、海外の大学や地域団体等との提携状況等について報告があった。 

 

（５）ジャック・ケルアック展について 

北見理事より、本学魅力発信事業のジャック・ケルアック展について報告があった。 

 

（６）日経キャリア「就職力ランキング」について 

田中理事長より、日経キャリア「就職力ランキング」へ本学がランクインしたことについて説

明があった。 


